

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
EN PROCEDURE D'URGENCE

N° ~~08~~ /AONO/CUB/MVB/SG/SIGAMP/CIPM/2024 du **11 AVR 2024**

Quartier Mokolo I (Rue Parc SEMBE – Carrefour BUNEC ; Rue Parc SEMBE – Rue NYO'O Daniel ; devanture Résidence Charles NDOUMBA) : Travaux d'assainissement.

1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Le Maire de la Ville de Bertoua (Maître d'Ouvrage) lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence relative à l'exécution des travaux d'assainissement du quartier Mokolo I, suivant l'allotissement du tableau ci-après :

N° lot	Département	Arrondissement	Montant prévisionnel TTC (en FCFA)	Délais d'exécution des travaux
Lot Unique	LOM ET DJEREM	Bertoua 1 ^{er}	25 000 000 (Quarante millions de francs)	Trois (03) mois

2. CONSISTANCE DES TRAVAUX

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, comprennent :

- Installation de chantier ;
- Amené et repli du matériel ;
- Drainage ;
- Travaux de maçonnerie ;
- Déplacement des réseaux.

3. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte, à égalité des conditions, aux entreprises de droit camerounais.

4. FINANCEMENT

Les travaux seront financés par le Budget d'Investissement Public exercice 2024.

5. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté, dès publication du présent avis, à la Communauté Urbaine de Bertoua auprès du Chef Service SIGAMP de la Communauté Urbaine de Bertoua, située sur la Nationale N°1, Avenue YELLEM MADI lieudit village artisanal.

6. CAUTIONNEMENT

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO et valable pendant quatre-vingt-dix (90) jours au-delà de la date originale de la validité des Offres, d'un montant **Cinq cent mille (500 000) francs CFA**. Elles devront obligatoirement dater

de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres. Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du dossier d'appel d'offres, entraînera le rejet de l'offre.

6. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu auprès du Chef Services de la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) de la Communauté Urbaine de Bertoua dès publication du présent avis par voie de presse écrite et par voie d'affichage dans les locaux de ladite Communauté Urbaine, sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **Quarante mille (40 000) francs CFA**, payable à la Recette Municipale de la Communauté Urbaine de Bertoua, située sur la Nationale N°1, Avenue YELLEM MADI lieudit village artisanal et représentant les frais d'achat du dossier. Lors du retrait du Dossier d'Appel d'Offres, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète (BP, Fax, téléphone.....).

7. DEPOT DES OFFRES

Les offres, rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires, dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels (ensemble des offres en fichier numérique dans une clé USB), devront parvenir ou être déposées contre récépissé au Service des Marchés Publics (SIGAMP) de la Communauté Urbaine de, au plus tard le **02 MAI 2024** à ...**10**..... Heures précises, heure locale, portant les mentions suivantes :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N° **08** /AONO/CUB/MVB/SG/SIGAMP/CIPM/2024 du **11 AVR 2024**
Quartier Mokolo I (Rue Parc SEMBE – Carrefour BUNEC ; Rue Parc SEMBE – Rue NYO'O Daniel ; devanture Résidence Charles NDOUMBA) : Travaux d'assainissement.
" A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement "

8. RECEVABILITE DES OFFRES

Les offres devront être accompagnées d'une caution de soumission établie selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres. Le montant de la caution est fixé à **500 000 (Cinq cent milles) Francs CFA**. Cette caution de soumission sera délivrée par une banque de premier ordre et les assurances, agréée par le Ministre chargé des Finances et valable pendant quatre-vingt-dix (90) jours au-delà de la date originale de la validité des Offres.

9. OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des plis sera effectuée en un (01) seul temps dans la salle des réunions de la commission sise à l'Hôtel de Ville de la Communauté Urbaine de Bertoua située sur la Nationale N°1, Avenue YELLEM MADI lieudit village artisanal. L'ouverture des offres administratives, techniques et financières aura lieu le **02 MAI 2024** à **11** heures précises, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la Mairie de la Ville de Bertoua.

La Commission Interne de Passation des Marchés procédera à l'ouverture des offres en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

Toute offre non conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

10. COUT PREVISIONNEL

Les travaux objet du présent Marché seront financés à hauteur de 25 000 000 (vingt-cinq millions) de FCFA TTC.

11. DELAI D'EXECUTION

Le délai d'exécution des travaux est de **Trois (03) mois maximum.**

12. CRITERES D'EVALUATION DES OFFRES

a. Critères éliminatoires :

Les critères éliminatoires sont les suivants :

- Offre Administrative :
 - Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
 - Absence de la caution de soumission ;
 - Non-conformité d'une pièce administrative dans un délai de 48 heures ;
- Offre Technique :
 - Note technique inférieure à (39) « OUI » sur 45 ;
- Offre Financière :
 - Offre financière incomplète (absence d'au moins 20% du sous détail des prix);
 - Omission dans le BPU d'un prix unitaire quantifié

b. Critères essentiels ou de qualification (en notation binaire)

- Le personnel d'encadrement de l'entreprise ;
- Le matériel de chantier à mobiliser ;
- Les références de l'entreprise dans les domaines similaires ;
- Attestation d'une solvabilité financière au moins égale à 15 000 000F CFA ;
- La visite des lieux ;
- La note technique (méthodologie, organisation, planning d'exécution)
- Qualification du personnel.

13. NOMBRE MAXIMUM DE LOTS

Lot unique

14. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du Chef service de la Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de la Communauté Urbaine de Bertoua
Tél : 695 315 370/676 274 300, Email: daniellefotso9@gmail.com.

Bertoua, le **11 AVR 2024**

Le Maire de la Ville
(Maître d'Ouvrage),



Limbélé Jean Marie Fotso

AMPLIATIONS :

- MINMAP/EST ;
- ARMP/EST ;
- CIPM/CUB ;
- AFFICHAGE ;
- CHRONO/ARCHIVES.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

REGION DE L'EST

DEPARTEMENT DE LOM ET DJEREM

COMMUNAUTE URBAINE DE BERTOUA

SECRETARIAT GENERAL

STRUCTURE INTERNE DE GESTION
ADMINISTRATIVE DES MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace- Work-Fatherland

EAST REGION

LOM AND DJEREM DIVISION

BERTOUA CITY COUNCIL

SECRETARIAT GENERAL

INTERNAL STRUCTURE FOR THE
ADMINISTRATIVE MANAGEMENT OF
PUBLICS CONTRACTS

**NOTICE OF OPEN NATIONAL TENDERS
IN EMERGENCY PROCEDURE**

N° **08**/AONO/CUB/MVB/SG/SIGAMP/CIPM/2023 of **11 AVR 2024**

For the Mokolo I district (Rue Parc SEMBE – Carrefour BUNEC ; Rue Parc SEMBE – Rue NYO'O Daniel ; Front of Charles NDOUMBA residence : Sanitation works.

1. PURPOSE OF THE CALL FOR TENDERS

The Mayor of the City of Bertoua (Project Owner) launches an Open National Call for Tenders in emergency procedure relating For the Mokolo I district (Rue Parc SEMBE – Carrefour BUNEC ; Rue Parc SEMBE – Rue NYO'O Daniel ; Front of Charles NDOUMBA residence : Sanitation works: Sanitation works, according to the allotment of the table below:

Lot No.	Department	District	Estimated amount including tax (in FCFA) Work completion	Deadlines
Single lot	LOM AND DJEREM	Bertoua 1st	25,000,000 (Fifty five million cfaf)	Three (03) months

2. CONSISTENCY OF WORK

The works, subject of this Call for Tenders, include:

- Site installation;
- Bringing and removing equipment;
- Drainage;
- Masonry work;
- Displacement of networks.

3. PARTICIPATION AND ORIGIN

Participation in this Call for Tenders is open, on equal terms, to Cameroonian companies.

4. FUNDING

The 2024 Public Investment Budget will finance the works.

5. CONSULTATION OF THE CALL FOR TENDERS

The Call for Tenders File may be consulted, upon publication of this notice, at the Urban Community of Bertoua with the Public Procurement Service of the Project Owner (SIGAMP).

6. ADMISSIBILITY OF OFFERS

Each tenderer must attach to his administrative documents, a tender deposit established by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance and listed in Exhibit 12 of the DAO, in the amount of **five hundred thousand (500 000) francs CFA Francs**. Under pain of rejection, the other administrative

documents required must be produced in originals or certified true copies by the issuing service or an administrative authority (Prefect, Sub-Prefect, etc.), in accordance with the stipulations of the Supplementary Regulations of the Tender. They must obligatorily be dated less than three (03) months preceding the date of deposit of the offers or have been established after the date of signature of the Invitation to Tender. Any offer that does not comply with the requirements of this notice and the Tender File will be declared non-responsive. In particular, the absence of the bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance or the non-compliance with the templates of the tender documents will result in the rejection of the tender.

7. ACQUISITION OF THE CALL FOR TENDERS

The Tender Dossier may be obtained from the Public Procurement Services (SIGAMP) of the Urban Community of Bertoua upon publication of this notice through the written press and by posting in the premises of the said Urban Community, upon presentation of a receipt for payment of a non-refundable sum of **fourty thousand (40,000) CFA francs**, payable to the Municipal Revenue of the Town Hall of the City of Bertoua and representing the costs of purchasing the file.

When withdrawing the Call for Tenders Dossier, tenderers must register by leaving their full address (BP, Fax, telephone, etc.).

8. SUBMISSION OF TENDERS

Tenders, drawn up in French or English in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must reach or be deposited against receipt at the Public Procurement Service (SIGAMP) of the Community Urban from, at the latest on **02 MAI 2024** at **10h**..... Precise times, local time, bearing the following mentions:

NOTICE OF OPEN NATIONAL TENDERS IN EMERGENCY PROCEDURE

N° **08**/AONO/CUB/MVB/SG/SIGAMP/CIPM/2023 of **11 1 AVR 2024**

For the Mokolo I district (Rue Parc SEMBE – Carrefour BUNEC ; Rue Parc SEMBE – Rue NYO'O Daniel ; Front of Charles NDOUMBA residence : Sanitation works.

"To be opened only during the counting session"

9. BID OPENING

The opening of bids will be carried out in one (01) single time in the meeting room of the commission located in the building housing the municipal revenue services. The opening of administrative, technical and financial offers will take place on **02 MAI 2024** at **14h** precise hours, local time, by the Internal Tenders Commission with the Town Hall of the City of Bertoua. The Internal Tenders Commission will open the tenders in the presence of the tenderers or their duly authorized representatives who have perfect knowledge of the file. Any offer that does not comply with the requirements of the Call for Tenders File will be declared inadmissible.

10. FORECAST COST

The work covered by this contract will be financed up to 25 000 000 (twenty million) CFAF TTC.

11. EXECUTION TIME

The period of execution of the work is three (03) months maximum.

12. TENDERS EVALUATION CRITERIA

a. Elimination criteria:

- Administrative offer:
- False statement or falsified document;

- Absence of bid bond;
- Non-compliance of an administrative document after 48 hours;
- Technical offer:
- Technical score less than (39) “YES” out of 45;
- Financial offer:
- Incomplete financial offer (absence of at least 20% of the price sub-detail);
- Omission in the BPU of a quantified unit price.

b. Essential or qualifying criteria (in binary notation)

- Company management staff;
- The site equipment to be mobilized;
- Company references in similar fields;
- Certificate of financial solvency at least equal to 15, 000,000 CFA francs
- Site visit;
- Work execution schedule
- Qualification of personnel.

13. MAXIMUM NUMBER OF PRIZES

Single lot

14. DURATION OF VALIDITY OF OFFERS

Tenderers remain committed to their tenders for a period of (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

15. ADDITIONAL INFORMATION

Additional information can be obtained during work hours from the o the SIGAMP of the Bertoua City Council, at the following following telephone numbers 695 31 53 70/676 27 43 00.

AMPLIATIONS :

- MINMAP/EST ;
- ARMP/EST ;
- CIPM/CUB ;
- AFFICHAGE ;
- CHRONO/ARCHIVES.

BERTOUA, the **17 1 AVR 2024**

The City Mayor
(Project Owner)



Limbelle Jean Marie Podes